



Río+20 : el reto del desarrollo sostenible /

Ezeizabarrena, Xabier

Universidad de Deusto,
2013

Monografía

Durante el año 2012 se han cumplido 20 años desde la Cumbre de Río de Janeiro de 1992. Dos décadas parecen tiempo suficiente como para hacer un balance de situación sobre el delicado paradigma del Desarrollo Sostenible en el contexto global y, en alguna medida, en el más cercano a nosotros. El planeta sigue sufriendo los impactos de la actividad humana en sus diversas manifestaciones. La globalización y la economía tampoco han contribuido a que el estado ambiental de la biosfera mejore. Más bien al contrario, la pertinaz crisis económica ha subrayado un modelo de crecimiento que sigue apostando por una dinámica cuantitativa frente a los parámetros más humanizados y sociales de ratios como el Índice de Desarrollo Humano de la ONU, entre otros. Este breve estudio pretende desgranar algunas de estas cuestiones de manera divulgativa y crítica

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vMTMxOTc4Nzg>

Título: Río+20 el reto del desarrollo sostenible Xavier Ezeizabarrena

Editorial: Bilbao Universidad de Deusto 2013

Descripción física: 103 páginas

Mención de serie: Cuadernos Deusto de derechos humanos 70

Nota general: En la cubierta : Deusto Digital

ISBN: 978-84-15759-07-2

Materia: Desarrollo sostenible Desarrollo económico- Aspecto del medio ambiente

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es